

José León Sánchez aclara

En mi artículo sobre el libro "Contratos Webster Mora" del Sr. Paul Woodbridge expresé una opinión que ha sido interpretada como irrespetuosa a nuestros héroes nacionales don Juanito Mora y don José María Cañas.

Aquellas personas que me han atacado con ese motivo son cultas, de mucho honor y bien intencionadas.

Modestamente pienso que hoy un costarricense con el derecho de una libre opinión sobre los libros de historia que haya leído. Siento mucho que esta interpretación, limitada a mi criterio puesto que no soy historiador, no sea compartida por personas que respeto y admiro mucho.

Me ha dicho el Lic. don Carlos Meléndez Chaverri que hemos entrado en una época revisionista de nuestra historia. Tanto don Carlos como otros ilustres historiadores son los llamados a decir la última palabra.

No escribo en LA REPUBLICA asalariado por la Editorial Costa Rica que es una institución del Estado integrada por personas del Ministerio de Educación Pública, la Universidad de Costa Rica y la Asociación de Escritores.

Hemos padecido durante muchos años de un silencio oprobioso sobre los libros nuevos que dan al público nuestros autores con mi sacrificios. Don Abelardo Bonilla Baldares duró 30 años estudiando para escribir HISTORIA DE LA LITERATURA COSTARRICENSE sin que en los periódicos apareciera una línea de estímulo o de crítica. Este silencio es un cáncer que sentimos escritores y artistas en general. En mi afán de escribir sobre libros nuevos no recibo paga alguna. Siento que es parte de mi quehacer cotidiano como escritor leer mucho y contar a otros lo que he leído. No quiero entrar en polémicas con personas cuyo sólo nombre me causa una gran admiración.

José León Sánchez